
郑州昨日大幅降温
绿城跑步进入冬季
本报记者 刘玉娟 刘 招 实习生 郑国徽 文 宋晔 图

!前天还只穿一件西装"今天就穿羽绒服了"真有点#跑步
进入冬季$的味道% &昨日"我市最高气温只有

!"#

"最低气温
一下子降至
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级左右的东北风中还伴随着淅淅沥沥的小
雨%骤然降温的天气"让市民有些措手不及%据气象部门预计"

未来两三天内"我市最低气温将再降至
$

至
&

摄氏度%

街头作业最知冷暖

昨日上午"在绿城街头"记者看到大多市民已穿上冬装"

不少骑电动车和自行车的市民不仅棉衣加身"还戴着围巾'帽
子'口罩和护膝御寒% 中午

!$

点多"寒冷的东北风刮得正紧"

记者在协作路上看到环卫工张丙杰忙碌的身影%!从早上
'

点
扫到现在"风一直刮"树叶一直落"我们只有不停地扫"我热得
直冒汗呢( &张师傅穿着一身崭新的卡其布工装显得很精神%

他说"从早上到现在已经有好几个市民问他!冷不冷&"有的小
学生看他忙不过来"放学路上还帮他扫树叶呢%

!真冷(&下午两点多"在中原路与桐柏路交叉口西南侧非
机动车道旁" 交通协管员李桂云穿着单薄的棉衣站在寒风中
指挥交通% 她说"她是中午

!

点半来接的班"要一直干到
(

点
半"因为一直在寒风中站着"几乎不怎么活动"所以冷得直跺
脚%尽管如此"她说天冷路滑"更容易出交通事故"所以不能有
丝毫懈怠%

天冷商家生意热

昨天的突然降温"让商场的保暖用品一下子热销起来%

下午
&

点多"在友爱路小商品批发市场"记者看到一位卖
电热!暖手宝&的商贩正在忙着补货品%他说"这些暖手宝只需
充几分钟的电即可使用"所以很受老人和儿童的喜爱%他兴奋
地说"从上午到现在不到一天时间"已经卖掉了比往日多两倍
的货%

在大商新玛特金博大店负一楼超市服装区"很多顾客在选
购保暖内衣%服装区一位姓曹的营业员告诉记者"!今天一上午
卖了

$"

件棉上衣"是我前三天营业额的总和% &在家电区的暖
霸'电油汀等供暖设施前也围拢了不少顾客"显然已开始热卖%

多喝开水防感冒

据气象部门预计"未来三日内"我省大部分地区仍以阴雨
天气为主"白天温度会有小幅回升%河南省气象台发布的气象
预报说
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突然降温容易引发感冒" 专家提醒市民注意增加衣服保
暖防寒"多喝开水"不要因为天冷不开窗户"特别是有老人和
小孩的家庭"要保持室内空气流通)因为有雨"风力稍大"请避
免户外晨练"但雨水净化了空气"可加强白天室外活动%
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本报讯+记者 张丽霞 实习生 贾智

勇,寒风呼啸"气温骤减"昨日供暖第一
天" 让市民觉得今年的供暖来得真是时
候% 郑州市热力总公司和中原环保股份
有限公司西区供热分公司的客服热线在
第一天里响个不停" 市民不断打来电话
咨询用热中的各种问题" 抢修队员马不
停蹄赶赴现场"为用户排忧解难%

有问题先找物业再找供热抢险

!您好" 我是中原环保供暖热线(&

昨日上午" 记者来到中原环保股份有限

公司西区供热分公司客服中心" 话务员
忙着接听市民的电话" 根本无暇回答记
者的提问% 西区供热分公司有关负责人
介绍说" 市民反映的问题主要是家中漏
水和暖气不热这两大问题% !如果个别
用户家中暖气不热可能是阀门没有打
开 " 如果是整个家属院居民暖气都不
热" 可能是换热站供热参数没有调整到
位%& 用户可先拨打物业电话" 如果物
业解决不了" 供热抢险队员会及时赶到
现场排查%

针对个别区域暖气不热的问题"郑

州市热力总公司相关人员解释说" 由于
主要承担北区供热的郑州新力电力有限
公司三期机组第一次投入运行" 热网加
热器需进行冲洗调整"造成秦岭路以东'

经五路以西'金水路以北'农业路以南供
热区域内的用户初期用暖受到影响"预
计

!"

个小时后将恢复正常%

供暖手续加紧办理

昨日上午
!"

时"记者在中原环保股
份有限公司西区供热分公司交费大厅看
到"前来交费的用户络绎不绝"今冬供暖

手续仍在办理中%

为让用户温暖过冬" 不管是已交费
的用户"还是未能及时交费的用户"西区
供热分公司供热区域内都已全部供暖%

!西区供热今年热费总计将达到
!

亿元"

截至目前"热费仅收到
+""

万元"占总热
费的十分之一% &公司有关负责人说"!供
热一周后" 如果个别用户依然没有交纳
热费"他们将采取相应措施% &

今冬想用暖但仍未办理供热手续的
用户或小区物业公司" 请及时到供热公
司办理%

南三环京广路口将建立交
本报讯+记者 裴其娟,昨日记

者从市政重点工程建设项目部了
解到"为缓解南三环京广路口交通
压力"我市将在南三环与京广路口
新建一座跨线立交%

根据设计方案"南三环京广路

立交设计为南三环上跨京广路立
交"全长

*'+.($+

米"双幅桥设计"

单幅桥宽
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米" 两幅桥净距
!%

米% 地面道路长
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米"规划
红线宽

,"

米"近期可望开工建设%

据了解"目前南三环京广路至

大学路段由于市场多'各类物流运
货车辆多"交通十分拥堵"已经影
响到郑州南出入市口的通行能力"

根据郑州市
$""(

年城建计划 "今
年还将在南三环与大学路交叉口
新建一座立交桥%
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本报讯+记者 汪辉 实习生 赵刚 文 丁友明 图,
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岁的年轻教师两次被白血病逼到死亡边缘"幸运的
是两次同胞哥姐骨髓移植成功"两次与死神擦肩而过(

兄弟姐妹的生命接力和家人的全力支持" 书写了一段
感人的亲情故事和生命赞歌%昨日上午"这位幸运的患
者带着奇迹和感动走出了河南省中医院病房%

!我能走出来" 感谢医生" 更感谢血浓于水的亲
情( &昨日上午

!"

时
"+

分"面戴口罩的景少华走出病
房"扑通一声跪在父亲和医生面前泣不成声%

来自平顶山市旧县乡的景少华是当地一所中学的
语文教师" 在家里

'

个孩子中排行第五" 家人都叫他
!小五&%
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年"小五被查出患了白血病"

$""'

年
!!

月" 他接受了第一次干细胞移植手术" 供体是他的大
哥%今年

'

月"他的白血病复发%随后病情加重"家人决
定为他再进行一次造血干细胞移植%

据该院血液科主任程志介绍" 移植造血干细胞是
挽救白血病患者生命的常用办法" 但同一个病人能接
受两次造血干细胞移植手术在国内寥寥无几" 其成功
率只有

!"/

左右"不仅危险性大"对一个家庭来说经济
上的负担也很重%

!我再打
$"

年工"替你还债( &可当医生建议放弃
治疗时"大哥坚定地说"

&

个姐姐也都表示*只要有一
线希望"就不放弃( 他们慕名来到河南省中医院"经过
治疗病情缓解%临到骨髓移植了"哥姐

%

个都争着让小
五用自己的骨髓"最后还是跟小五最亲的大姐!争&到
了这个权力"并配型成功%

!"

月
!+

日"小五成功进行了第二次移植手术% 术
后

$'

天检测"血红蛋白等各项指标都恢复到了理想的
水平"移植手术取得成功%
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摩托仍多见
交警暂不罚

本报讯 +记者 张立 文
宋晔 图 , 昨日是我市禁摩
第一天" 市区内摩托车依然
多见" 交警纷纷走上街头宣
传禁摩规定" 民警称" 半个
月内以教育为主%

昨天一大早" 交警四大
队的交警们拿着

&""

多份宣
传单" 来到郑汴路中州大道
立交桥下% 一辆两轮摩托车
开过来" 一名交警过去把他
拦下后对车主说* !今天是
禁摩首日 " 对你不做处罚 "

回去好好看看宣传单" 也告

诉你的亲戚朋友关于禁摩的
规定%&

记者在宣传单上看到 *

考虑到仍有一定数量的摩
托车在继续使用 " 为了给
人们一段调整出行工具的
时间 " 从今天到

!$

月
!

日
之前的半个月时间内 " 民
警会对违反禁令的人员进
行必要的纠正和批评教育 "

但不罚款 "

!$

月
!

日后 "

继续在市区驾驶摩托车的 "

交警部门将严格按照法律
规定处罚%
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在家属院

的楼梯内有分

户计量热表 !

热表屏幕上显

示出供水温度

和回水温度"

在居民家

中!每个房间的

暖气片上都安

装有一黄色开

关"如果居民不

住这个房间!可

关闭该阀门!用

户还可根据需

要调节房间的

室内温度"
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#水耗子$获刑半年
本报讯 +记者 张冯焱 通讯

员 张胜利, 把水表调慢就可以达
到少交水费的目的" 即使被发现"

不就是罚点钱吗- 实际上可不这
么简单% 法律规定" 偷盗公共用
水最高可判无期徒刑% 昨日" 中
原区小岗刘村村民刘素芝因偷水
被中原区人民法院以盗窃罪判处

有期徒刑
*

个月" 缓刑
!

年 " 并
处罚金

$"""

元%

今年
&

月" 市自来水总公司
工作人员在小岗刘村普查水表时"

发现村民刘素芝家的水表有改动
痕迹" 水表转动速度慢" 其用水
量从

$""'

年
+

月份开始明显减
少 " 遂向公安机关报案 % 经查 "

$""'

年
+

月" 刘素芝请同村村民
刘春旺

0

另案处理
1

将自家的水表
拆下后进行改造" 共盗用自来水
+((

立方米" 价值
$!"%.+

元%

法院审理认为" 刘素芝以非
法占有为目的" 秘密窃取公共财
物" 价值数额较大" 其行为已构
成盗窃罪%

#个#试验区$分户计量热价

用户总热价$基本热费%计量热费
本报讯 +记者 张丽霞 实习生 贾智勇

文 汪静文 图,长期以来"备受郑州市民关注
的分户计量收费标准于昨日浮出水面* 供热
计量收费试点拟订按两部制热价计费" 其中
基本热价占总热价

*"/

" 计量热价占总热价
%"/

"即用户总热价
2

基本热费
3

计量热费%

&

个#试验区$成分户计量试点

据了解" 我市集中供热区域计量试点范
围包括* 郑州市热力总公司和中原环保股份
有限公司的民用住宅和公共建筑% 这

*

个!试
验区&分别是*嵩淮园住宅楼'河南省建设厅'

河南省农科院中心实验楼'河南省交通厅'核
工业第五研究设计院和市政局办公楼%

昨日下午"记者来到嵩淮园家属院"该家
属院共有

'

个单元"

!!"

户居民%其中
$-'

单元
为供热计量收费试验区% 据介绍"分户计量的
采暖系统采用双立管独立式"户内采用下供下
回单管跨越式系统"均安装分户热表系统%

在该家属院的楼梯内记者看到了热表%

只见该热表屏幕上显示出*供水温度
'!

摄氏
度'回水温度

&&

摄氏度% 在居民家中"记者看
到每个房间的暖气片上都安装有一黄色开

关% !如果您不在这个房间"可关闭该阀门% &

这里的工作人员介绍说" 用户还可根据需要
调节该房间的室内温度%

计量基本热价
'()!!

元
*

平方米

根据.城市供热价格管理暂行办法/的规
定" 供热计量收费实行基本热价和计量相结
合的两部制热价% 基本热价主要反映固定成
本"计量热价主要反映变动成本% 由于我市地
处全国建筑热工设计分区中寒冷地区的最南
部"需采暖天数较短"其中固定成本占总成本
的比例较采暖期较长的三北地区要大得多"

因此"根据郑州市地区的实际情况"并结合外
地成功经验"我市

$""(

年供热计量收费试点
价格暂定为*

按两部制热价计费"其中基本热价占总
热价

*"/

"计量热价占总热价
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"即用户
总热价

2

基本热费
3

计量热费% 其中"基本热
价为
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元
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平方米 +按采暖天数
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天
计算," 基本热费为

!!.++

元
4

平方米
5

计量
面积 )计量热价

2".!!

元
4 678

"计量热费
2

".!! 4 678 5

当年度采暖期消耗热量 +即热
量表读数,%
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本报讯+记者 张立 晚报记者
张玉东 文 宋晔 图, 昨日" 支农
路 !春萌雅居& 小区对面的数十
棵杨树一夜之间不见了踪迹% 砍
伐这些树木合法吗- 为什么非要
在黑夜进行- 陪伴他们两年的杨
树只剩下空空的树洞" 附近居民
十分不解%

上午
!"

时许" 一走进 !春萌
雅居& 对面的围墙" 一片凌乱不
堪的空地立刻映入记者眼帘 %

!刚长起来的杨树就这样没了" 太

让人心疼了(& 此时" 两位老人正
蹲在许多树洞旁摇头叹息% !以
前有二三十棵" 杨树栽得密密麻
麻可喜人了( 天热时" 附近好多
人都会在杨树林里纳凉% 你看现
在说没就没了%& 一位老人心疼地
说% 附近商铺老板王先生说" 这
些杨树原本都是临街的" 半个月
前才被这堵新筑起的围墙隔开 %

记者看到" 经过昨夜的 !洗劫&"

围墙内只剩下最西端两棵孤零零
的杨树在呼啸的冷风中!颤抖&着%

随后"记者向金水区绿化所反
映了此事% 据该所连姓负责人介
绍"关于砍伐证的问题"市园林局
已停办两个月了"如果砍伐者是以
前办理的"那么砍伐证的有效期限
也不足一个月"!可以肯定这次乱
砍滥伐属于违法行为&% 郑州市执
法局工作人员经过调查后表示"由
于现场空无一人"查找!伐木凶手&

存在难度%如果再有人向剩下的两
棵杨树下手"希望附近居民能及时
向执法部门举报%
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